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Top 7.1 Sachstand Guldenschlucht

ORM Fremgen teilt mit, dass vor zwei Jahren bei einem Unwetter die Guldenschlucht 
ebenfalls in Mittleidenschaft gezogen worden sei. Seit dieser Zeit sei sie geschlossen 
und die Schäden seien beträchtlich. 
Er bittet die Stadtverwaltung Geld einzustellen, damit evtl. auch Fördergelder aus 
Dorfentwicklungsprojekten beantragt werden könnten. 

Herr Banowitz teilt mit, wenn besseres Wetter in den letzten Wochen gewesen wäre, 
wären die Baumaßnahmen schon angelaufen. Der Oberbürgermeister von Zweibrücken 
sei aus diesem Grunde auch bereits bei Herrn Forster gewesen und man habe die 
Vorgehensweise besprochen. 
Das untere Drittel (der Parkplatz und das erste Stück) sei Gemarkung Zweibrücken. 
Die Treppenanlage und die Stelle, an der die meisten Steinbrocken abzubrechen 
drohen und eine Abrutschgefahr bestehe, seien Homburger Gemarkung. Das sei der 
momentan gesperrte Bereich. 

Die Vorgabe an das Gutachterbüro sei schnell, solide und bezahlbar gewesen. Ein 
bekanntes Büro habe ein Leistungsverzeichnis auf dieser Grundlage erstellt, hierfür 
habe man sich die Kosten mit Zweibrücken geteilt.

Die Ausschreibungen hierfür sollten in den nächsten Tagen erfolgen. Bis zur Brut- und 
Nestzeit im nächsten Jahr müssten die Arbeiten erledigt sein, wie Herr Banowitz 
berichtet. Förderanträge würden hier die Planungen verzögern. Gelder seien im 
Haushalt eingestellt.
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